



Kinderstube kann bald wieder eröffnen

Betreuungsangebot für Kleinkinder hat neue Heimat gefunden

MURRHARDT (cs). Die Kinderstube, die ihren ehemaligen Standort im Kindergarten Elsas-Haus aufgeben musste, weil dort aufgrund der gestiegenen Anmeldezahlen eine weitere, dritte Gruppe die eigenen Räume benötigt, hat eine neue Heimat gefunden: Das Betreuungsangebot des Kinderschutzbunds für Kinder bis zu drei Jahren zieht ins Obergeschoss der Murrhardter Stadthalle ein.

Bürgermeister Armin Mößner berichtet, dass die Stadt dem Kinderschutzbund die Wohnung im zweiten Stock anbieten konnte, die zurzeit nicht vermietet ist. Auf der selben Ebene ist auch der städtische Kindergarten Stadthalle untergebracht. „Wir haben die Räumlichkeiten gemeinsam mit dem Vorstand des Kinderschutzbunds angeschaut, und er hat der Alternative zugestimmt“, sagt Mößner. Als Vorteil sieht er die Innenstadtnähe sowie die gute Parkplatzsituation für die Eltern vor Ort. Obwohl sich diese Möglichkeit früh abzeichnete, wird bis zum Neustart für die Kinderstube noch etwas Zeit benötigt, da noch Renovierungsarbeiten zu erledigen sind. Unter anderem müssen die Sanitäranlagen – Bad und Toiletten – neu eingerichtet, sprich in Höhe und Größe für die Kleinkinder angepasst werden. Ein weiterer Punkt ist der Fluchtweg, bei dem nachzubessern ist. „Da werden wir die bereits vorhandene Brandstutztreppe nach oben verlängern“, sagt Mößner.

„Es ist sehr erfreulich, dass uns die Stadtverwaltung nun diese Alternative anbieten kann“, sagt Sibylle Strobel, Vorsitzende des Murrhardter Kinderschutzbunds. Es sei verständlich gewesen, dass mit der Notwendigkeit, eine weitere Kindergartengruppe einzurichten, die Stadt auf die eigenen Räume zurückgreife. Gleichzeitig klingt bei Sibylle Strobel an, dass sie den idealen Bedingungen im Kindergarten Elsas-Haus nachtrauert. Auch, weil die jetzige Lage der Räume gewisse Nachteile mit sich bringe. Die vergleichsweise lange Treppe in den zweiten Stock sei nicht ideal und bedeute für Kinder und Betreuerinnen eine gewisse Hürde beziehungsweise Anstrengung, wenn man zusammen nach draußen wolle. Trotzdem sei der Verein froh, dass nun der Betrieb weitergehen könne.

Voraussichtlich startet die Kinderstube am Dienstag, 10. Oktober, wieder. Da sich aber kurzfristig etwas ändern kann, werden Eltern gebeten, sich zum neusten Stand auf der Homepage zu informieren: www.kinderschutzbund-murrhardt.de.